

Der Schmerz ist grenzenlos, die Lücke unermesslich.
Doch wir dürfen erfahren, dass wir in unserer Trauer nicht allein sind.



Dafür sagen wir

herzlichen Dank

- allen, die unsere herzensgute Mutter, Schwiegermutter, Oma, Uroma, Schwester und Tante auf ihrem letzten Weg begleitet haben
- allen die ihr Mitgefühl und Zuneigung durch Worte, Karten und Blumen zum Ausdruck gebracht haben
- den Mitarbeitern der Diakonie Kronberg-Steinbach sowie dem Palliativteam Hochtaunus
- Herrn Pfarrer Henrich für seine einfühlsamen, bewegenden und tröstenden Worte.

Maria Hildmann

* 23.08.1936

† 14.10.2021

Thomas, Annette und Hildegard mit Familien

Kronberg-Oberhöchstadt, im November 2021